

Vieux Pont

Construit en 1791 avec l'aide des fonds laissés (150 livres) par testament de l'abbé JOUSSELIN décédé en mai 1790. « *Le sieur JOUSSELIN cy devant curé a donné pour ayder à former un passage commode aux gens à pieds et à cheval pour passer à la Buye qui est le passage du dit bourg de Montilliers à Gonnord* » (Valanjou).

Rappelons que le pont neuf date de 1864.

L'histoire de ce pont illustre « les difficultés de communication d'une paroisse étendue coupée la rivière, ainsi que le rôle fondamental du curé, aux ressources modestes, mais très au fait des problèmes des paroissiens et totalement désintéressé ».

Un peu plus loin existait le Moulin à tan de « l' Hopiteau » :

- Pour obtenir le tan, produit indispensable au tannage des peaux, on écrase la poussière des châtaigniers ou des chênes, dans un moulin appelé moulin à tan.
- La tannerie était déjà en voie de disparition à la révolution.